



Oposición aceptará reforma electoral, sin debilitar al INE

Los grupos parlamentarios de oposición en la Cámara de Diputados aceptaron sentarse a la mesa con Morena y sus aliados para intentar construir una reforma electoral.

Sin embargo, advirtieron que no están dispuestos a avalar ningún cambio a la normatividad vigente que implique el debilitamiento del Instituto Nacional Electoral (INE) y del Tribunal Federal Electoral.

Ayer, se reunieron los integrantes de las comisiones de Reforma Electoral; Puntos Constitucionales; y de Gobernación y Población. El resultado fue el consenso para crear un grupo de trabajo que garantice, dijo el líder de los diputados de Morena, Ignacio Mier; un análisis más amplio, plural y democrático para la construcción de cambios al sistema electoral.

“Quedamos que se integra el gru-

po del trabajo en 24 horas y abrimos, por acuerdo de la Junta (de Coordinación Política), la posibilidad de que se presenten otras iniciativas”, dijo el líder morenista y señaló que esto tendrá que ser antes de que termine el mes de noviembre.

Pese a la disposición de Acción Nacional (PAN), del Revolucionario Institucional (PRI), y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), la bancada de Movimiento Ciudadano (MC) se levantó de la mesa porque “no estaba dispuesto a formar parte de esa farsa”.

“Lo que se impulsa es un proyecto parademocrático que va a desvirtuar nuestro sistema, va a desvirtuar el esfuerzo de muchos mexicanos que lograron llevar a la alternancia y fortalecer las instituciones democrá-

ticas”, reclamó el diputado Salvador Caro (MC).

En tanto, el coordinador de los diputados panistas en San Lázaro, Jorge Romero, expresó que se congratulan por la convocatoria para que surja una reforma electoral plural.

El líder de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que su grupo parlamentario está por la defensa a las instituciones electorales y el andamiaje democrático del país. // JORGE X. LÓPEZ

TRABAJO. Movimiento Ciudadano sentenció que “no estaba dispuesto a formar parte de esa farsa”.

